



New Hijri Year Public Holiday

إجازة العام الهجري الجديد

Dear Valued Customer,

عملاؤنا الكرام،

We wish you and your family a very happy new Hijri year 1441.

تتقدم منطقة دبي للسيارات بأطيب التمنيات بمناسبة العام الهجري الجديد 1441.

DAZ offices will be closed on 01 Muharram 1441 and work will resume on 02 Muharram 1441 at normal business hours of 7.30am to 3.30pm.

وبهذه المناسبة، نحيطكم علماً بأن مكاتبنا ستغلق أبوابها اعتباراً من يوم 01 المحرم 1441، على أن يتم مباشرة العمل يوم 02 المحرم 1441، وفق ساعات العمل الاعتيادية من الساعة 7:30 صباحاً إلى 3:30 عصرًا.

The private sector holiday will be on the first day of Muharram as declared in the local media. Any overtime worked during the holiday will be paid in accordance with the public holiday rate.

كما تقرر أن تكون العطلة الرسمية لجميع العاملين في القطاع الخاص في اليوم الأول من شهر المحرم وفق ما سيتم الإعلان عنه في وسائل الاعلام المحلية. وخلال يوم العطلة الرسمية سيدفع الأجر الإضافي للمستحقين طبقاً للأنظمة المعمول بها.

Happy New Hijri Year.

نتمنى لكم عاماً هجرياً سعيداً.

For any clarifications or information, please contact Jafza Call Centre at 800-Jafza (800-52392)

للمزيد من التفاصيل، يرجى التواصل مع مركز الاتصال الخاص بجافزا على 800-Jafza (800-52392)

Dubai Auto Zone

منطقة دبي للسيارات